

## „Musikalische Leidenschaft“

**Allegro Vivo blickt zurück auf 40 Jahre und feiert seinen runden Geburtstag 2018 unter dem Motto „Klang verbindet“. Vahid Khadem-Missagh stellt die neue Ausgabe des niederösterreichischen Festivals unter diese Idee.**

Ein Debüt bei Allegro Vivo: Wo immer das Aris Quartett mit Konzerten oder CD-Einspielungen in Erscheinung tritt, überschlagen sich Medien und Kritik förmlich in ihrer Begeisterung. Gegründet wurde das Quartett 2009 in Frankfurt am Main und zählt heute zu den gefragtesten Quartetten seiner Generation mit weltweiten Engagements in großen Konzerthäusern und bei renommierten Musikfestivals. Der internationale Durchbruch kam durch mehrere 1. Preise bei renommierten Musikwettbewerben wie z.B. beim „Internationalen Musikwettbewerb der ARD“ in München.

Mozarts munterem „Jagdquartett“ folgt ein sehr persönliches Musikdokument Dmitri Schostakowitschs, in dem er neben seinen Initialen (D-Es-C-H) auch ein altes Revolutionslied zitiert und damit nach dem erzwungenen Beitritt zur KPdSU im Jahr 1960 auf seine „geistige Gefangenschaft“ verweist.

In seinem berühmtesten Streichquartett stellt Schubert auch mit seinem Liedzitat aus „Der Tod und das Mädchen“ die bittere neben die erlösende Todessehnsucht und spendet mit seinen überirdischen Melodien Trost und Zuversicht – Leidenschaft so oder so.

### **Musikalische Leidenschaft**

**30. August 2018, 19 Uhr**

**Schloss Rosenberg, Marmorsaal**

### **Information**

Allegro Vivo

Wiener Str. 2, 3580 Horn

Tel: 0043 (0)2982 4319

[www.allegro-vivo.at](http://www.allegro-vivo.at)

[tickets@allegro-vivo.at](mailto:tickets@allegro-vivo.at)